

NGO

Polsek Sindangbarang Patroli Malam: Cipta Kondisi dan Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jan 5, 2024 - 13:32



Polres Cianjur Polda Jabar - Giat patroli malam menjadi langkah strategis Polsek

Sindangbarang Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam rangka menciptakan kondisi yang aman dan antisipasi potensi gangguan kamtibmas terkait C3 dan kelompok geng motor, Polsek Sindangbarang menggelar patroli menggunakan 1 unit kendaraan. Sasarannya adalah Alun-alun Sindangbarang dan Kantor Bank di wilayah Kecamatan Sindangbarang. Patroli ini dilaksanakan oleh Aipda Rudi Rukmansyah, Aipda Hendrana, dan Bripka Jajat Hermawan, yang menjalankan tugas sesuai perintah dari Kapolsek Sindangbarang, Iptu Dadang Rustandi.

Patroli malam ini menjadi upaya untuk menciptakan kondisi yang kondusif dan memberikan rasa aman bagi warga Sindangbarang. Sasaran utama dalam patroli ini adalah Alun-alun Sindangbarang dan Kantor Bank, yang memiliki peran penting dalam kehidupan masyarakat.

Aipda Rudi Rukmansyah, Aipda Hendrana, dan Bripka Jajat Hermawan menjalankan tugas patroli dengan kewaspadaan tinggi. Mereka memastikan bahwa area-area yang menjadi sasaran patroli diamati dengan seksama, sehingga potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sindangbarang Iptu Dadang Rustandi, menekankan pentingnya patroli malam dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami berupaya hadir dalam berbagai situasi, termasuk di malam hari, untuk menjaga situasi kamtibmas tetap aman. Melalui patroli ini, kami berharap masyarakat dapat merasa nyaman dan tenang," ujar Kapolsek.

Giat patroli malam yang dilaksanakan oleh Polsek Sindangbarang adalah bentuk konkret dari komitmen untuk memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Melalui patroli seperti ini, diharapkan wilayah Sindangbarang tetap terjaga keamanannya dan masyarakat dapat melaksanakan aktivitasnya dengan tanpa kekhawatiran.